

SOCIEDAD

Se presenta en la localidad francesa de Pechbonnieu el proyecto transfronterizo SE CANTO

El proyecto Interreg se presentó en marzo en Sariñena y se desarrollará en Los Monegros y el Noreste Toulousain durante los próximos tres años

FERNANDO HERCE | Lunes, 09 Abril 2018, 16:40

Más de doscientas personas está previsto se den cita este martes en la localidad francesa de Pechbonnieu para participar en el lanzamiento en Francia del proyecto europeo **SE CANTO, Senda Europea de Cooperación, Ayuda y Normalización entre Territorios de Oportunidades Noreste Toulousain-Comarca de Los Monegros**.

El proyecto, que ya fue presentado en **Sariñena** el pasado 13 de marzo, se desarrollará en los próximos tres años y su objetivo persigue la inclusión y el acceso al empleo de las personas en situación de vulnerabilidad, a través de la formación y el empleo para que formen parte del desarrollo de ambos territorios. Se trata de uno de los 62 proyectos de cooperación transfronteriza aprobados en el marco de la segunda convocatoria del Interreg V-A España-Francia-Andorra POCTEFA 2014-2020. Cuenta con un **presupuesto de 1,5 millones de euros** de los que el 65% son fondos FEDER. El jefe de filas es la **Comarca de Los Monegros** y participan como socios españoles, el **Instituto de Estudios e Investigación de Los Monegros, Atades Huesca y Universidad de Zaragoza**. Por parte francesa, **CBE du NET, Fundación Marie-Louise, Instituto L'Oustal y el Ayuntamiento de Pechbonnieu**.

COMENTARIOS